

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Dinamika Hotel Jogja dalam Perkembangan Kota Bukittinggi (1948-2018)”. Hotel Jogja menjadi salah satu elemen penting dalam kehidupan pariwisata Kota Bukittinggi. Hotel Jogja merupakan salah satu hotel tertua di Bukittinggi yang didirikan pada tahun 1948. Hotel Jogja merupakan hotel melati dalam perkembangan pariwisata Kota Bukittinggi.

Penelitian dan penulisan skripsi ini menggunakan metode sejarah yang terdiri empat tahap, yaitu heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi. Sumber-sumber yang diperoleh di antaranya, foto-foto Hotel Jogja, arsip Hotel Jogja, dan arsip dinas kebudayaan dan pariwisata bukittinggi. Selain itu, dilakukan pula wawancara dengan pemilik dan pegawai Hotel Jogja di Bukittinggi.

Setelah Bukittinggi diresmikan sebagai kota wisata pada tanggal 11 Maret 1984, Pemerintahan Kota Bukittinggi mulai membenahi sarana dan prasarana objek wisata. Perkembangan objek kota wisata Bukittinggi dapat dikelompokkan, atas objek wisata alam, objek wisata sejarah, objek wisata kuliner dan objek wisata khusus (Bung Hatta). Seiring dengan itu, Kota Bukittinggi berkembang menjadi kota wisata utama di Sumatra Barat. Sekarang di Bukittinggi terdapat 20 hotel berbintang dan 69 hotel melati. Salah satu di antara hotel melati adalah Hotel Jogja yang berkembang seiring dengan perkembangan wisata Kota Bukittinggi.

Hotel Jogja didirikan oleh Ilyas Dt Majolabiah pada tahun 1948 dan mendapat penghargaan dari pemerintahan Bukittinggi sebagai bangunan bersejarah dan berhasil mempertahankan bentuknya sampai sekarang. Hotel Jogja menjaga keberadaannya dan masih aktif sampai sekarang. Hotel Jogja mempunyai pasaran tersendiri untuk mengembangkan usahanya. Motto Hotel Jogja adalah “*just tell what you want*” (katakan saja apa yang anda mau).

kata kunci: Hotel Jogja, dinamika, kota wisata, hotel melati, bangunan bersejarah.

# **DINAMIKA HOTEL JOGJA DALAM PERKEMBANGAN KOTA BUKITTINGGI (1948-2018)**

**SKRIPSI**

*Diajukan kepada Panitia Ujian Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas sebagai  
Salah Satu Syarat untuk Meraih Gelar Sarjana Humaniora dalam Ilmu Sejarah*



Oleh  
**Yuliana**

**1510711017**

**Dosen Pembimbing  
Dr. Zulqaiyyim, M.Hum  
NIP. 1963091119890111002**

**JURUSAN ILMU SEJARAH  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
2020**